

# Pemeliharaan Pangkalan Agar Aman Dan Nyaman, Kapok Tuud Kodim 0811/Tuban Perbaiki Infrastruktur Jalan Asrama

Basory Wijaya - [TUBAN.INDONESIASATU.CO.ID](http://TUBAN.INDONESIASATU.CO.ID)

Dec 14, 2024 - 20:34



**PEMELIHARAAN PANGKALAN**

[@kodim0811\\_tuban](https://www.instagram.com/kodim0811_tuban) [Kodim Tuban](https://www.facebook.com/KodimTuban) [kodim\\_0811tuban](https://www.tiktok.com/kodim_0811tuban) [Tuban Army](https://www.youtube.com/TubanArmy) <http://pendim0811tuban.com>

TUBAN, – Guna menjaga keindahan bangunan dan jalan agar tetap terlihat aman dan nyaman serta mempunyai jangka pakai yang cukup lama, tim pemeliharaan bangunan (Harbang) dibawah pimpinan Kapok Tuud Kodim 0811/Tuban Peltu Untung Kahono melaksanakan pemeliharaan pangkalan dengan dengan memperbaiki infrastruktur jalan asrama sekitar Makodim 0811/Tuban, Sabtu

(14/12/2024).

Peltu Untung Kahono Kapok Tuud Kodim 0811/Tuban mengatakan, bahwa pemeliharaan bangunan dan pangkalan adalah sangat penting dan perlu setelah bangunan tersebut selesai dibangun dan dipergunakan pemakaiannya agar terlihat indah.

“Pemeliharaan kali ini melaksanakan perbaikan infrastruktur jalan asrama sekitar Makodim 0811/Tuban”, Ucap Peltu Untung.

Dandim 0811/Tuban Letkol Inf Dicky Purwanto, S. Sos., M.I.P., menerangkan bahwa pemeliharaan pangkalan dan bangunan ini sebagai wujud pertanggung jawaban dalam perawatan atas inventaris berupa bangunan yang diberikan oleh TNI AD kepada satuan bawah, yang merupakan salah satu bagian dari pembinaan satuan (Binsat).

“Dengan adanya pemeliharaan yang rutin dan berkala terhadap bangunan yang kita miliki, maka diharapkan tidak memerlukan biaya perbaikan yang besar”, Ungkap Dandim.

Dandim berpesan, kepada seluruh anggota Kodim 0811/Tuban apabila bangunan dan perbaikan infrastruktur jalan asrama sekitar Makodim 0811/Tuban yang sudah selesai di perbaiki, maka diharapkan seluruh anggota turut serta menjaga dan merawatnya, karena “bagus dan tidaknya kondisi satuan itu tergantung bagaimana perawatan oleh penggunanya”, Tutup Dandim. (Farozych)